直方市立新入小学校創立150周年記念行事

150だより

一NO1一 令和5年5月7日発行 新入小学校創立150周年 記念事業実行準備委員会

新入小学校が明治6年創立で今年で150年を迎えます。

実行委員会設立にあたって

新入小学校創立150周年の記念すべき年に あたり「記念事業をやろーう」との声で学校 PTA、地域が共感をし準備委員会を4ヶ月前に 立ち上げ「素案づくり」も終わりいよいよ実行 委員会の設立の運びと成りました。諸先輩方々 が伝授された良き文化を更に今の子供たちに良 き形で引き継ぐ役目が私たちには有ります。1 50年の記念事業を『節目』に飛躍する新入小 学校、新入校区を確立していきます。原案とし て11月12日(日)を記念式典と考えて居ま す。今から各「サブ委員会」で揉んで頂き、在 校生含むこれまで新入小学校に通った子ども達 や保護者の方々、地域の方々、各団体など小学 校を支えて下さった皆様に楽しんで参加して頂 けるよう、来る本番まで活動をしてまいります。 今後ともよろしくお願い申し上げます。

- ·新入小学校 校長 塩田 昌伸
- ・準備委員会 委員長 田代 英次



【第3回準備委員会の様子→議論は白熱】



ポット植え→コロナで休校→大人が植える】

えの

ポット植え➡4年生全員で植えるられる】

【学校関係イベント等をNO2より記載します】

*「地方教育行政の法律」に学校の運営協議会の設置が求められ直方市で5校/11校が活動をしています。新入小学校も昨年度に仲間入りをしました。150年の準備委員はその組織でスタートしました。4つの部会有り→次回

新入小学校4年生による2回/年のポット植えの 様子で、校区自治会、校区社協から支援をしてい ます。花壇のぞいて見て下さい。

> ~ こ支援のお願い ~ 記念事業に協賛のお願いをいたし ます。ご賛同とこ支援を願います。